

# EKSPOS

## HJB Ke-346, Dandim Bojonegoro Ikuti Proses Adat Grebek Berkah

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.EKSPOS.CO.ID](http://BOJONEGORO.EKSPOS.CO.ID)

Oct 20, 2023 - 13:24



BOJONEGORO, - Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Czi Arief Rochman Hakim, S.E., M.M., bersama Ketua Persit KCK cabang XXVIII Kodim 0813 Bojonegoro Ny. Arief Rochman Hakim turut menghadiri kegiatan Grebeg Berkah dalam rangka peringatan Hari Jadi Kabupaten Bojonegoro ke- 346 tahun 2023 bertempat di Alun-alun Kabupaten Bojonegoro.

Grebeg Berkah Bojonegoro adalah salah satu rangkaian prosesi adat untuk memperingati Hari Jadi Bojonegoro. Dalam kegiatan ini, setidaknya ada 28 gunung yang berasal dari 28 kecamatan yang merupakan hasil bumi Bojonegoro.

Prosesi awal kirab Gunungan Kaya Praja dari Pendopo Malowopati menuju alun-alun Kabupaten Bojonegoro dilanjutkan doa lintas agama. Prosesi Grebeg Berkah selanjutnya potong tumpeng maskot secara simbolis dan pembagian Gunungan Kaya Praja. Acara dilanjutkan ramah tamah tumpengan (Gembul Bujana) diiringi sajian musik tradisional campursari.

Penjabat (Pj) Bupati Bojonegoro Adriyanto secara khusus menyapa masyarakat Bojonegoro yang berkumpul di alun-alun. HJB diharapkan menjadi hari berbahagia untuk seluruh masyarakat Bojonegoro.

"Terhusus saya berterima kasih kepada para camat serta kades yang membawa gunung demi memeriahkan HJB. Mudah-mudahan yang hadir di sini bisa berbahagia, warga Bojonegoro berbahagia dan yang berdagang juga bisa berbahagia," ujarnya.

Pihaknya berharap dengan kegiatan ini masyarakat luas bersama-sama melestarikan, mengembangkan, mengapresiasi kekayaan budaya lokal. Sehingga masyarakat semakin bangga akan jati diri Bojonegoro. "Sumber daya masyarakat berkualitas membangun sampai tuntas. Semoga even tahunan ini semakin banyak dan menjadi daya tarik Bojonegoro. Saya sampaikan apresiasi pada pimpinan ExxonMobil yang membantu UMKM," jelasnya.

Dalam kesempatan ini, Pj Bupati mengajak masyarakat untuk mendukung UMKM. Sebab, UMKM bagian terpenting pergerakan ekonomi.

Pj Bupati Adriyanto juga menerangkan, sudah ada tiga prosesi dalam perayaan HJB ke-346. Pertama, pengambilan api abadi dan kedua penyemayaman api abadi, ketiga grebeg berkah.

Pengambilan api abadi ini menggambarkan upaya memupuk semangat dan tekad dari api yang tak kunjung padam. Sementara prosesi kirab hasil bumi menunjukkan kesuburan tanah Bojonegoro. Semua hasil sumber daya alam ini harus dirasakan seluruh masyarakat Bojonegoro.

Tak lupa, Pj Bupati juga mengingatkan warga di tahun politik untuk menjaga ketertiban dan tertib dalam proses pemilihan.

"Mudah-mudahan kegiatan malam ini bisa menjadi keberkahan dan menjadi ladang ibadah dan titik pergerakan kemajuan ekonomi di Bojonegoro," ungkapnya.

Sementara itu, Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Czi Arief Rochman Hakim, Jumat (20/10/2023) menyampaikan ucapan selamat memperingati Hari Jadi Bojonegoro yang ke-346.

"Semoga Bojonegoro semakin maju dan berkembang, serta menjadi kabupaten yang aman, damai, dan sejahtera," kata Dandim.